
Patrick Devedjian tient bon

Le  Président  de  l'association  d'élus  Paris
Métropole  & député des Hauts de Seine ,Patrick Devedjian est bien décidé à
faire renforcer  le rôle des communes et des intercommunalités  au sein de la
métropole pour  que cette dernière puisse leur déléguer des compétences.

Mais  ce  n'est  pas  gagné  :  Les  élus  d'Ile-de-France  sont  minoritaires  dans
l'hémicycle et certains collègues en province n'ont aucune envie de devoir refaire
ce qu'ils ont déjà voté. Une seule chose serait certaine :

l'avenir  de la  métropole se fera en commission mixte paritaire  (7  sénateurs,
7 députés), après les élections départementales des 22 & 29 Mars prochain. Les
amendements qui sont examinés cette semaine seraient une façon de préparer la
négociation
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